



El Gobernador en Matanzas Mario Felipe Sabines Lorenzo envía condolencias a familiares y amigos por la partida física de José Arañaburo García, fue el presidente en la experiencia del Poder Popular en 1974.

Datos biográficos de José Arañaburo García

Nació en 1939, en Artemisa. Perteneció a la célula del Movimiento 26 de Julio en el Instituto de Segunda Enseñanza de Artemisa. Participó en la venta de bonos, hace propaganda e intervino en las huelgas estudiantiles.

Ingresó en 1961 en la Asociación de Jóvenes Rebeldes (AJR), donde ocupó distintas responsabilidades. Al constituirse la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), desempeñó los cargos de Responsable de Trabajo Voluntario y estuvo en el Frente Docente en el Buró de la Escuela de Ingeniería Industrial en la Universidad.

En 1962, fue elegido vicepresidente y, en 1968, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU).

En 1967, ingresó en el Partido Comunista de Cuba (PCC) y formó parte del Buró del PCC en la Facultad de Tecnología, cargo que ocupó hasta 1970.

En 1971, elegido miembro del Comité del PCC en la Universidad, y en 1974, elegido miembro del Comité Provincial del Partido en Matanzas.

Fue delegado al Primer y Segundo Congresos del Partido. En 1983, fue reconocido como Fundador del Partido Comunista de Cuba.

Entre otras responsabilidades, fue nombrado Vicedecano Docente de la Facultad de Tecnología, Vicerrector Adjunto de Investigaciones de la Universidad de La Habana, Decano de la Facultad de Tecnología y Jefe del sector de la Educación, la Ciencia y la Cultura en la provincia de Matanzas, respectivamente.

Fue elegido presidente del Comité Ejecutivo y de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Matanzas en la experiencia en 1974.

Posteriormente, en 1976, fue designado vicepresidente de la Comisión Nacional de Constitución de los Órganos del Poder Popular. Más tarde, se desempeñó como vicepresidente de la Comisión Electoral Nacional (1976 y 1979) y secretario de este órgano (1981 y 1984).

Fue electo diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio La Habana del Este y elegido por el Parlamento cubano como Secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular para la Primera y Segunda Legislaturas.

Entre otras actividades, se incorporó a las Milicias Nacionales Revolucionarias, y es movilizado cuando el ataque mercenario por Playa Girón y cuando la Crisis de Octubre.

Por su hoja de servicios a la Patria, recibió diferentes condecoraciones y cumplió varias misiones en el exterior, entre estas últimas fue Representante por la parte cubana de la Oficina Tripartita Cuba-Venezuela-Haití.